

Les Cubains Nivaldo Díaz-Sergio González passent à la ronde des 32 meilleurs du Championnat du Monde de volley-ball de plage



Bien qu'il ait perdu lors de son dernier match préliminaire, le double cubain Nivaldo Díaz-Sergio González a assuré son passage à la ronde des 32 meilleurs du Championnat Mondial masculin de volley-ball de plage qui a lieu en Hollande.

Nivaldo Díaz et Sergio González n'ont pu maintenir l'invincibilité en perdant hier contre les Hollandais Reinder Nummerdor et Christiaan Varenhorst en 3 sets. Les Cubains ont conclu avec deux victoires et une seule défaite et se placent seconds du groupe A.

Maintenant dans la ronde des 32, les champions des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 affronteront les Espagnols Pablo Herrera et Adrián Gavira.

Les Cubains se sont qualifiés au championnat du Monde après leur remarquable résultat dans le circuit NORCECA, La Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Volley-ball 2014, où ils ont remporté 4 titres.

Lors de l'actuelle saison, le double Díaz-González a commencé par un succès dans la première phase du calendrier de la NORCECA , en avril aux Iles Caïman.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61029-les-cubains-nivaldo-diaz-sergio-gonzalez-passent-a-la-ronde-des-32-meilleurs-du-championnat-du-monde-de-volley-ball-de-plage>



Radio Habana Cuba